

de Saint-Claude, depuis 1328 jusqu'en 1358, année de sa mort.

6° Marguerite, mariée en 1332 à Aymon de Viriville, morte sans enfants.

7° Artaud, seigneur de Miribel et de l'Aubépin, qui épousa Béatrix de Lavieu et testa le 23 novembre 1354.

8° Albert (1).

XI. AYMAR DE ROUSSILLON. SES MARIAGES. SES POSSESSIONS DANS NOS CONTRÉES. TRAITÉS DIVERS. MARIAGE DE SA FILLE ALIX AVEC HUMBERT VII DE THOIRE-VILLARS. — Aymar, fils aîné et héritier d'Artaud V, fut seigneur de Roussillon, d'Annonay et de Riverie, pendant un demi-siècle. Aussi a-t-il laissé de nombreux souvenirs dans l'histoire.

Artaud, son père, lui avait, sans doute, cédé, plusieurs années avant sa mort, les terres qu'il possédait dans la province du Lyonnais. Car, le 20 octobre 1311, nous voyons Aymar de Roussillon comparaitre, par son fondé de pouvoirs, Hugues Arrici, damoiseau, dans l'assemblée tenue par la noblesse et le haut clergé du Lyonnais, pour protester contre les Philippines, édits royaux qui mettaient les seigneurs de la province dans la mouvance directe de l'Église de Lyon et en faisaient de simples arrière-vassaux du roi (2).

A peine Aymar avait-il succédé à son père qu'un différend s'élevait entre lui et Jacques, seigneur de Jarez et d'Argental, et Béatrix d'Argental, femme de ce dernier,

(1) *Noms féodaux*. — Huillard-Bréholles. *Inventaire*, etc., n° 1153, 1437, 2248 et 2682. — Guichenon, mss. XVIII, n° 105. — De la Mure. *Hist. des ducs de Bourbon*, I, p. 386 et s.

(2) Monfalcon. *Monumenta historice Lugdunensis*, p. 457. — Menestrier. *Hist. civile et consulaire*, p. 420 et s.